

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 07.01.2014

Neuer Segensspruch für das Rathaus

Festlich gekleidet und mit einem Stern vorneweg sind jedes Jahr rund um den 6. Januar Sternsinger in ganz Deutschland unterwegs.

Traditionell besuchen die Sternsinger auch das Rathaus Wernigerode und befestigen den Segensspruch an der Tür des Oberbürgermeisterbüros. Dies war auch in diesem Jahr wieder der Fall. Die als „Heilige Drei Könige“ gekleideten Mädchen und Jungen wurden von Peter Gaffert herzlich begrüßt und sangen das Lied vom „Stern über Bethlehem“.

Nach der eingesammelten Spende, die seit vielen Jahren schon für Schulprojekte in El Salvador eingesetzt werden, wurde dem Brauch entsprechend, über der Bürotür des Oberbürgermeisters ein Schild mit der Aufschrift 20*C+M+B+14 angebracht. In beinahe allen katholischen Pfarrgemeinden bringen sie als Heilige Drei Könige mit dem Kreidezeichen „C+M+B“ den Segen „Christus mansionem benedicat – Christus segne dieses Haus“ zu den Menschen und sammeln für Not leidende Gleichaltrige in aller Welt.

BU: Am 7. Januar 2014 empfing Oberbürgermeister Peter Gaffert im Foyer des Rathauses die Sternsänger. © Jens Meinke